

Prenzlau Laptop-Spende mit Weitsicht

[12.11.2014] Die Firma Enertrag hat zehn gebrauchte Laptops an die Stadt Prenzlau weitergegeben und ermöglicht so Schülern und Kita-Kindern den Einstieg in die Computerwelt.

Die Stadt Prenzlau hat von der Firma Enertrag zehn Laptops, die funktionstüchtig sind, jedoch nicht mehr den technischen Erfordernissen des Unternehmens entsprechen, bekommen mit der Bitte um Weitergabe an Kitas und Schulen. In der IT-Abteilung der Stadt wurden die Geräte für den Einsatz in den Einrichtungen vorbereitet und gleichzeitig der Bedarf in den Kitas und Schulen erfragt. Mit der Bereitstellung der Laptops, so Bürgermeister Hendrik Sommer, knüpft die Firma Enertrag an die bisherige gute Zusammenarbeit insbesondere im Bildungsbereich an. "Unsere Kinder wachsen mit der Technik auf. Es ist erstaunlich, wie fit sie oft schon sind, wenn es um Spiele am Computer oder das Bedienen eines Smartphones geht. Wichtig ist aber auch, dass den Kindern die Breite der Möglichkeiten dieser Geräte vor Augen geführt wird und sie auch daran Interesse entwickeln. Technisches Verständnis und die Freude daran, sich mit technischen Zusammenhängen auseinander zu setzen, ist der Grundstock dafür, dass sich jene Kinder, die heute in Kita und Grundschule sind, später immer noch für technische Fragen begeistern und in den so genannten MINT-Berufen ihre berufliche Perspektive sehen. Daran ist auch unser Unternehmen stark interessiert. Die Kinder heute schon mit diesen Zusammenhängen zu konfrontieren, das ist frühzeitige Nachwuchssicherung", erklärt Unternehmenssprecher Robert Döring. Wie die Kommune mitteilt, wurden bereits acht Geräte an schulische Einrichtungen oder Kitas weitergegeben. Für die verbleibenden zwei Laptops ist angedacht, diese den Bewohnern des Asylbewerberheims in Prenzlau zur allgemeinen Nutzung zur Verfügung zu stellen. (bs)

<http://www.prenzlau.eu>

<http://www.enertrag.com>

Stichwörter: Schul-IT, Prenzlau, Enertrag

Quelle: www.kommune21.de